Fairer Handel | Blumen | Fußbälle | Pflastersteine

wer

Nord-Süd Forum Aschaffenburg e.V. | Weltladen für faires Handeln e.V.;

weshalb

Fairer Handel ist eine Handelspartnerschaft, die auf Dialog, Transparenz und Respekt beruht und nach mehr Gerechtigkeit im internationalen Handel strebt.

Durch bessere Handelsbedingungen und die Sicherung sozialer Rechte für benachteiligte ProduzentInnen und ArbeiterInnen – insbesondere in den Ländern des Südens – leistet der Faire Handel einen Beitrag zu nachhaltiger Entwicklung.

Fair gehandelte Produkte ermöglichen den Produzenten ein regelmäßiges Einkommen, eine Schul- und Berufsausbildung und somit eine langfristige Sicherung ihrer Lebensgrundlage.

Ziele

Es ist angestrebt, Aschaffenburger Bürger, die Kommunalverwaltung, Einrichtungen und Organisationen zum bewussten Konsum zu motivieren und dabei auf den fairen Handel zu achten. Die Stadt Aschaffenburg übernimmt bereits öffentlich Verantwortung im Bereich Kaffee, Blumen und Fußbälle. Sie hat beschlossen keine Produkte aus ausbeuterischer Kinderarbeit zu beschaffen. Neue Projekte zu Pflastersteinen sind am Entstehen.

Kontakt & Infos

www.weltladen.de
www.forum-fairer-handel.de
www.fairstone.win-win.de
www.xertifixx.de
www.fairflowers.de
www.nord-sued-forum.de

